


戟、しぃね！

曇〉アイチョイス・コープ自然派産直委員会イベント
■コ ー プ自然派奈良

〔］：：己〕
コー プ自然派奈良の 「にんじんキャラバン」を視察に行ってきました。
「にんじんキャラバン」とは、コロナ前に熊本て有機の学校を作る取組みがあ仏農家の鳥越さん達

を中心にBLOF理論の実践て野菜の供給体制が整ってきた当時に、関西四国の生協てはまだ認知度が
高くなかった中て 「九州の有機の学校の取組みや生産者のことをしってもらおう」という経緯て始まったものてす。

当日電車のトラブルて奈良の理事さん数名が予定時間に来られなくな仏急濾
私たちがお手伝いすることになリました。着いてすぐに大量のにんじんを切り、
準備に追われました。

キャラバンの今村さんと西山さんはオー ガニックスマイルの講師てもあリます。
今村さんは、以前私たちがオーガニックスマイル有機の学校を訪れた時、トマトの収穫
の真っ最中の生産者さんてした。今はにんじんの収穫時期てすが、今年は異常な暑さて
思うように育たなかったそうてす。その苦労話をパワ ーポイントを使って話してくだ
さったのてすが、時々笑える画像があったり、自ら保育園児向けの絵本を制作し、それを
聞かせてもらったリしました。その絵も見事て今村さんのイメージがいい意昧て大きく変わリました。

その後、試食会はバイキング形式ていただきました。メニュ ーはにんじんの炊き込みご飯人参ラペ ・ ベビーリーフの
にんじんドレッシングかけ ・ にんじんステーキ ・ クリームスー プ ・ 生のにんじんスティック•おまけにマムの餃子。カラフル
てどれも美昧しく、皆さんがおかわりしていました。

組合員さんの参加はインフルエンザ等の流行もあって少なかったのてすが、有意義な時間を過ごすことがてきました。
［理事H.I]
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高知漂て最初に訪れたのは、土佐の鰹節発祥の地 「竹内商店」さん。
戦後まもなくの頃は30件あった土佐節を作っている節納屋も、今は3件のみだそうてす。
しかも、土佐て本枯節を作っているのは竹内商店だけ。

本枯節は温度管理をしながらカビ付けをし、天候を見ながら10回ほど天日干しを繰り返し
(2日干して10日休ませる）出来上がるまてに半年かかる手間ひまかけた一品。

荒節は、鰹をさばいて湯がき、骨を抜き、5麿になっている(5階建て）建物て燻製する。鰹の
状態を見ながら蒸籠の場所を変え、すべて一つずつ職人さんの目て見極め手作業て出来上が
るもの。昔ながらのやリ方て作リ続けられていました。使われている道具からも歴史を感じま

.J した。
鰹節はお料理ては脇役のイメージてしたが、名脇役てした。いただいた黄金色の出汁は、

ふわっと鰹の香リがして、優しいうまみに包まれていました。この出汁て作るお昧噌汁が
一番おいしいのだと。つい、出汁パックを使ってしまいますが、日本の食の伝統、文化を残し
伝えるためにも 「鰹節て出汁をとる」ことを毎日てきなくても、週に一回てもやっていきたい
と思いました。何よりも、美昧しいから。簡単、便利も必要なことてすが、ひと手間を楽しみた
いな、と思いました。食を見つめ見直す、そんなことを感じたひとときてした。

その後、高知県は天敵農法が盛んだということて何件か圃場に行かせていただきました。
こちらの報告はまた次回にお伝えしたいと思います。 ［理事Y.N]
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雪アイチョイス・コープ自然派生産者消費者討論会言
困 新たな放射線育種問題から食の安全環境保全を考える ■兵庫県民会館 ハイブリッド開催

重イオンビー ム育種とは？ （実参加とオンライン配信）

“食の安全礫境保全を考える” 消費者討論会にオンラインて
参加しました。講師としてOKシードプロジェクト事務局長の
印鎗智哉さんを招き、 「ガンマ線育種と重イオンビームの違い」
についてわかリやすく説明されました。

中ても特に印象に残ったのが、重イオンビームを使ってカド
ミウムを吸わないコシヒカリを作ったという話てす。
さらにこのままだと2025年には、秋田こまちが全て重イオン
ビーム米に変わってしまうそうて記兵磨県ても同じような話
が進んていたが、市民の反対により止まったそうてす。
―市民が変われば国も変わる一

私達組合員がアイチョイス岐阜を通しててきる事、それは0k
シードプロジェクトに署名することからはじめられると思いま
した。 ［理事H.Y]

ご
新品種開発のため、重イオンビーム（放射線）を
照射し、遺伝子の二重鎖を直接破壊して突然変
異を引き起こすこと。重イオンピーム放射線
育種は世界でも日本でしか行なわれていない。
実績もわすか。

、---------------------------------------------------•‘

アイチョイスグループ方針説明会こ匹う■ウインクあいち会議室（名古屋駅前）
連合会アイチョイスと会員生協（アイチョイス岐阜、あいち生協、一宮生協）の常勤役
職員と組合員理事 ・監事が参加（会場参加とオンライン参加）し、各生協と連合会各
部門の2024年度方針について提起、確認を行いました。

｀ 

直昼］嶺ヽ＜智哉さん(OKシー ドプロジェクト事務局長／民間稲作研究所常任理事）
,
....-------------------------------------------------

、

重イオンビームとは

ガンマ線育種？重イオンビーム？と難しい言葉が
たくさんててきて、理解てきないのてはと思って
聞いていましたが、わかりやすく解説していただ
き、私達の知らない所て遺伝子操作がいとも簡単
に行なわれている事を知りました。消費者として
わからないものを食べたくないてす。［理事M.YJ

生協は、ひとりひとリの組合員が出資広利用広運営に参加する

こ

とて成り立っています。総代会は、
組合員が運営に直接参加する唯その機関てす。、今年の第19回総代会は6月の中下旬に開催予定、1

そ

こ

に参加（実出席もじくは書面議決出席）していただける〈総代〉を募集します。9

開催日程が決定する4月以降に、正式にお知らせいたします。皆さんの立候補をお待ちしています。

2023年度第7回理事会

e 塁塁悶は認請5 他

監事3名 (3名中）
［協議決定事項］
消費生活協同組合検査の結果について
文書管理規則の改訂について
資格取得支援制度に関する規則について
電子取引データの訂正及び削除の防止に
関する事務処理規程について
2023年11月30日現在の2項組合員に
ついて

2023年度第8回理事会

声霊芸靡ぷ讐悶
：他

監事3名 (3名中）
［協議決定事項］
2023年12月31 日現在の2項組合員に
ついて

［決議事項］
経営リスク保険（生協役員賠償責任保険）
の加入について

↓と15 5 tフォロ ー ＆友達追加お願いL jす！

1三謳0髯
ー〉紐阜県生協連学習会⑫亘）・9ヽートフルスクエアGfilf修室

プーマ 「生協法制度見直しの経過、到達点 ・課題の学習を通して、生協の存在価値と目指したい姿を考える」
講師：日本生協連 ・常務理事 二村睦子さん
理事長と専務理事、組合員理事監事の計5名て参加（実参加3名 ・オンライン2名）理事長と専務理事、2028年度に予定されて
いる生協法制度見直しのポイントについて講演いただきました。

冨総代だより 特集かいわれ大根の発芽実験／はなしルフレンズ（地区組合員交流会）10/16~18開催報告／
2024年1月号発行内容 「ゲノム編集魚を考える市民集会in京都」参加報告／テーマ会開催報告／有機栽培って何？（4コマ漫画）他

［報告事項］月次決算報告について

供給高 1 12月 238,294千円[ ::芦需霜晶
12

月
まての ： 予算比 (93.6%)

累計
1,742,929千円 ： 前期比（ 105.9%)

経常剰余金| 12月 3,420千円 1 2月まての累計 6,733千円

仲間づくリ（組合員拡大）

加入件数［悶件（計画252件） I12
月
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https://www.instagram.com/ichoice_gifu/
https://page.line.me/165cytho?openQrModal=true
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